

Sábado 28 de mayo de 2022

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

REFORMA ELECTORAL

PRESENTA IEEQ CRONOGRAMA PARA INICIATIVA DE REFORMA A LA LEY ELECTORAL

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) presentó el cronograma para la elaboración de la iniciativa de reforma a la Ley Electoral del Estado de Querétaro, que entregará a más tardar el 16 de diciembre del presente año a la LX Legislatura del Estado. En sesión de la Comisión Jurídica, se informó que los trabajos iniciaron al término del Proceso Electoral Local 2020-2021, en coordinación con la Comisión Transitoria de Evaluación del proceso comicial. El Consejero Electoral José Eugenio Plascencia Zarazúa, Presidente de la Comisión Jurídica, explicó que será la tercera ocasión en que el Instituto ejerza su facultad para presentar iniciativas de reforma a la legislación electoral; lo anterior, con base en el análisis de las áreas de oportunidad, la normatividad vigente, la experiencia, así como los conocimientos técnicos y jurídicos del Instituto. Por su parte, la Consejera Electoral Rosa Martha Gómez Cervantes, quien preside la Comisión Transitoria, destacó la importancia de la participación del funcionariado electoral, los partidos políticos y otros actores del proceso electoral en esta actividad. Al respecto, el Consejero Electoral Daniel Dorantes Guerra indicó que la iniciativa tomará en cuenta los resultados del estudio sobre grupos en situación de vulnerabilidad, que se realiza en colaboración con la Universidad Autónoma de Querétaro, a fin de hacer efectivos los derechos político-electorales de todas las personas. El Consejero Electoral Carlos Rubén Eguiarte Mereles señaló la relevancia de adecuar la ley a la realidad de la entidad, considerando diversos aspectos como la nueva geografía electoral local, que en su caso apruebe el Instituto Nacional Electoral. En otro tema, la Comisión Jurídica aprobó diversas propuestas de reforma y adiciones a los “Lineamientos para la utilización de las Tecnologías de la información y comunicaciones del IEEQ”, con la finalidad de contribuir al uso eficiente de los bienes y servicios vinculados a las tecnologías de la información y comunicación en el Instituto.

<https://ladehoy.com.mx/presenta-ieeq-cronograma-para-iniciativa-de-reforma-a-la-ley-electoral/>

<https://www.bitacoramultimediosmx.com/hay-cronograma-para-la-reforma-electoral-ieeq/>

LEGISLADORA PANISTA ESPERA QUE IEEQ ELIJA PRESIDENCIA PARA TRABAJAR REFORMAS EN MATERIA ELECTORAL

Por Nancy Burgos

La legisladora local panista, Selene Salazar, presidenta de la Comisión de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales en la LX Legislatura, destacó que se espera que en el transcurso de este 2022 ya se nombre a la nueva presidencia del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para comenzar trabajos en materia de reforma electoral. Externó que, aunque los trabajos rumbo a una reforma electoral comenzarán en 2023, se requiere que está designación pueda resolverse en el transcurso del año, aunque de no concretarse puntualizó que se seguirá trabajando con la presidencia interina. “Yo espero que en el transcurso de este año se resuelva porque a partir del año que entra tenemos que empezar con estos trabajos”. Preciso que hasta el momento no hay trabajos legislativos con el órgano electoral, y lo único en lo que se ha colaborado es dando seguimiento al tema de la redistribución. “Faltan fechas para poder definir la redistribución definitiva, en junio se tendrá otra reunión y en agosto ya se tendrá el proyecto final, pero hemos estado trabajando, aportando y contribuyendo”. Cabe recordar que el órgano electoral mantiene una presidencia interina, toda vez que desde el pasado 30 de septiembre concluyó el período de gestiones del ex presidente, Gerardo Romero, y fue el 27 de octubre cuando el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) designó a Teresita Sánchez Núñez como nueva presidenta, sin embargo, el cargo fue revocado en el mes de diciembre por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) al no cumplir con los requisitos de ley.

<https://adnformativo.mx/legisladora-panista-espera-que-ieeq-elija-presidencia-para-trabajar-reformas-en-materia-electoral/>

Sábado 28 de mayo de 2022

ENTREGA DE RECURSOS AL CONCYTEQ

ENTREGA IEEQ 5.3 MDP PARA PROYECTOS CIENTÍFICOS Y TECNOLÓGICOS

Por Silvia Chavela

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) hizo la aportación de 5 millones 325 mil 559 pesos al Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Querétaro (CONCYTEQ). Serán destinados a la realización de diversos proyectos científicos y tecnológicos en la entidad. Los recursos otorgados, conforme a la legislación vigente, derivan de multas aplicadas este año a partidos políticos por infracciones a la normatividad en materia electoral. En las instalaciones del Museo de Ciencia y Tecnología 'El Péndulo', la Consejera Presidenta Provisional María Pérez Cepeda reconoció la labor permanente del CONCYTEQ para difundir la ciencia y la tecnología en las escuelas, así como en los municipios del estado. Enrique Rabell García, Director General del Consejo, señaló que el apoyo económico del IEEQ permitirá mejorar la oferta del museo al público y apoyar distintos programas en el territorio estatal como la "Feria de Ciencias", "El Camión de la Ciencia", entre otros. Fortalecer educación. En el acto protocolario participaron las Consejeras Electorales Rosa Martha Gómez Cervantes y Karla Isabel Olvera Moreno, los Consejeros Electorales Daniel Dorantes Guerra y Carlos Rubén Eguiarte Mereles, así como el Secretario Ejecutivo del Instituto, Carlos Alejandro Pérez Espíndola. Además, estuvieron presentes el Secretario Técnico y el Jefe de Área de Contabilidad del CONCYTEQ, René Martínez Fernández y Edson Lepe Zepeda, respectivamente. Las personas asistentes, quienes realizaron un recorrido por el museo, coincidieron en la importancia de fortalecer la alianza entre ambas instituciones a través de actividades y programas orientados a la educación de niñas, niños y jóvenes en el estado.

<https://lavozdequeretaro.com/titulares/entrega-ieeq-5-3-mdp-para-proyectos-cientificos-y-tecnologicos/>

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

INCUMPLEN FUNCIONARIOS DEL PAN CON CUOTAS AL PARTIDO: MEJÍA BARRAZA

Militantes del PAN, que son funcionarios actualmente, no han contribuido con sus cuotas al partido, confirmó Leonor Mejía, presidenta del Comité Directivo Estatal de esta fuerza política. "Tenemos un tema con las cuotas, tenemos que acercarnos con cada uno de los funcionarios para que hagan estas aportaciones", expresó. Indicó que este es un tema de la tesorería del partido, del comité directivo estatal, por lo que se buscará trabajar para que los funcionarios paguen sus cuotas, ya que todos los funcionarios están obligados a contribuir. (ADN)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: TRABAJARÁ UAQ EN INICIATIVA DE LEY DE AGUAS

Tendrá opinión de especialistas y activistas; abordará de forma integral la problemática. (DQ, principal)

N: PLAN ANTE LLUVIA: LM

Diseñan acciones preventivas ante el inicio de la temporada de lluvias: Lupita Murguía. (N, principal)

AM: RESPALDARÁ QUERÉTARO INICIATIVA DE SEGURIDAD

El diputado federal Felipe Fernando Macías aseguró que el estado queretano apoyará la propuesta de la federación para redirigir recursos incautados. (AM, principal)

EUQ: QUERÉTARO, DÉCIMO EN MAYOR ATRACCIÓN DE IED

En el primer trimestre del año, la entidad recibió 506.6 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa; Estados Unidos es el mayor socio. (EUQ, principal)

Sábado 28 de mayo de 2022

PODER EJECUTIVO

ANUNCIARÁ GOBERNADOR MAURICIO KURI MILLONARIA OBRA VIAL EN SAN JUAN DEL RÍO

A partir de mañana se realizará el cierre de la vialidad que conecta de avenida Tecnológico al nuevo parque industrial, en la zona oriente, derivado de las obras que serán anunciadas el próximo domingo por el gobernador Mauricio Kuri y el alcalde Roberto Cabrera. De acuerdo a la información del proyecto que se dará a conocer de manera detallada, las obras que arrancarán de manera inmediata, tienen que ver con la modificación de los dos puentes del ferrocarril que cruzan los túneles al nuevo parque industrial y la ampliación a cuatro carriles de la vialidad, desde avenida Tecnológico. (ROQRO)

AUMENTAN CASOS COVID-19, COMITÉ TÉCNICO PIDE RESPETAR MEDIDAS SANITARIAS

El Comité Técnico para la Atención de Covid-19 exhortó a la población en general a continuar con el cumplimiento de las restricciones correspondientes al vigente Escenario A en el estado, basados en el comportamiento de los principales indicadores de positividad, ocupación hospitalaria y casos activos por SARS-CoV-2 en Querétaro, aseguraron que el virus se mantiene activo. Por medio de un comunicado de prensa, los expertos apelaron a la conciencia colectiva, así como a la responsabilidad individual para frenar los contagios, por lo que comentaron que la pandemia se encuentra en un punto en el que la voluntad de las personas es clave para preservar el bienestar de todas y todos. (N 5, Q, EUQ 1 y 3S)

MANTIENE QUERÉTARO CERO MUERTES POR COVID-19 ESTE VIERNES; SE REGISTRÓ 31 CASOS

La SESA de Querétaro reportó este viernes cero defunciones por Covid-19, aunque se sumaron 31 casos de la enfermedad; se trata de 17 mujeres y 14 hombres. El registro acumulado es de 138 mil 702 casos; 52% son mujeres y 48% son hombres. Se dio de alta sanitaria a 17 pacientes, con lo que se tiene un registro de 131 mil 949 altas (95.13%). Con sintomatología leve, aislamiento y manejo en su domicilio hay 58 pacientes y ninguno hospitalizado. Se han registrado seis mil 695 defunciones. (ADN)

CLÍNICA POST COVID-19 DE LA UAQ HA ATENDIDO A 80 PERSONAS DURANTE ESTE AÑO

El Covid-19 ha provocado muchas defunciones, pero las personas que han logrado sobrevivir pueden presentar algunas secuelas. Es por eso que la clínica post Covid-19 de la UAQ hizo un llamado a la población a que acudan con especialistas para poder apoyarlos en su recuperación médica. El coordinador de la clínica, Héctor Valdez dijo que varios de los síntomas son dolor en el pecho, cabeza, músculos o caída de cabello. (EQ)

VISITA CUANALO SAN JUAN PARA MEJORAR TRANSPORTE

El titular del IQT, Gerardo Cuanalo visitó el municipio de San Juan del Río para acercarse a los usuarios del transporte público y escuchar sus inquietudes, y de esa manera lograr mejorar el servicio. Además del recorrido que realizó en algunas rutas a bordo, también el propósito de su visita era el reunirse con concesionarios para dialogar con ellos y ver de qué manera se pueden tener mejoras al transporte. (NSJR 1 y 3)

DESCARTAN QROBÚS PARA SAN JUAN DEL RÍO

El director del IQT, Gerardo Cuanalo descartó la posibilidad de llevar a cabo la implementación del sistema Qrobús en San Juan del Río, dada la óptima prestación que se mantiene mediante el sistema de transporte tradicional. Lo anterior, tras reunirse este viernes con los integrantes del transporte público del municipio, precisamente con la finalidad de diseñar estrategias de mejora para el servicio que se otorga en la demarcación. (ESSJR 3)

ALISTAN OPERATIVO PARA TEMPORADA DE LLUVIAS

Guadalupe Murguía, SEGOB, aseguró que para la administración estatal la prioridad es proteger a la población de manera oportuna y eficaz, por lo que se planean acciones preventivas ante la presencia de posibles situaciones de emergencia, dado el inicio de la temporada de lluvias. Durante la instalación del Comité Estatal para la Atención de Fenómenos Hidrometeorológicos 2022, informó que la temporada de lluvias y ciclones tropicales inició el 15 de mayo en el litoral del Océano Pacífico y el 1 de junio, para el del

Sábado 28 de mayo de 2022

Atlántico, los cuales concluirán el 30 de noviembre. (...) En su intervención, Javier Amaya, CEPC, dijo que se prevén para el litoral del Océano Pacífico entre 14 y 19 ciclones tropicales y entre 16 a 21 para el Océano Atlántico, de acuerdo al pronóstico de CONAGUA. (DQ 8, N 2, EUQ 1 y 5, IN, M, Q24-7, ADN)

PODER LEGISLATIVO

QUE MORENA ESTÁ DETRÁS DE MANIFESTACIÓN, ACUSA ZAPATA

Hay intereses del partido Morena en las manifestaciones contra el agua, afirmó el presidente de la mesa directiva del Congreso Local, Antonio Zapata, y recalcó que hay apertura para atender las peticiones de la ciudadanía. Dijo que en la manifestación realizada ayer se puede percibir que tienen la misma intención que las convocadas por morenistas. (DQ 5, N 8, EUQ 1 y 7)

SIGUE PROMOVRIENDO OSPITAL, LEY DE PATERNIDAD PARA QUERÉTARO

Con el fin de socializar a detalle, el contenido de la llamada Ley de Paternidad, que adiciona la fracción V a la Ley de Trabajadores del estado de Querétaro; el diputado promovente, Paul Ospital, se reunió con Liliana San Martín, ST. El diputado del PRI reconoció los esfuerzos que se realizan desde esta dependencia estatal por acortar la brecha entre mujeres y hombres, por lo que dijo, la iniciativa de Ley de Paternidad fue bien recibida. (IN)

RICARDO ASTUDILLO CUMPLE UN MES AUSENTE DE LA LEGISLATURA

Por David Álvarez

El diputado del Verde Ecologista, Ricardo Astudillo lleva un mes ausente en la cámara de diputados; en las dos pasadas sesiones de pleno ingresó un justificante para ausentarse y en su oficina no atinan a determinar su paradero; su voz no se ha escuchado sobre la Ley de Aguas. Su jefe de prensa, Javier Torres, no ubica su paradero y promete que se le encontrará en las próximas horas. Sus redes sociales no apuntan nada sobre alguna de sus actividades. Versiones apuntan que apoya la campaña de Morena en Quintana Roo. (N 6)

LO INCAUTADO AL CRIMEN ORGANIZADO DEBE DESTINARSE A SEGURIDAD: FELIFER

Resulta necesario generar esquemas para combatir el incremento que se observa en la inseguridad, específicamente para contrarrestar los robos al transporte de carga, declaró el diputado federal Felipe Fernando Macías. Será un tema que se abordará dentro de la reunión que se tendrá con la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, a quien se le expondrá el interés por respaldar toda proyecto que ayude a mejorar la tranquilidad en el país, independientemente del partido político que lo genere. (Q, AM 3)

PODER JUDICIAL

ABREN JUZGADOS EN VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

Por David Álvarez

El Poder Judicial del estado de Querétaro inauguró los Juzgados Penales Especializados en Violencia Contra la Mujer en su primera fase, a iniciar el 30 de mayo del año en curso, con la finalidad de atender a este sector poblacional con perspectiva de género y garantizar sus derechos humanos y una vida libre de violencia. Fue la magistrada presidenta del TSJ, Mariela Ponce, quien encabezó la ceremonia de apertura, cuyas instalaciones se localizan en la zona de juzgados penales a un costado de los Centros Penitenciarios. (DQ 6)

MUNICIPIOS

NUESTRAS TRADICIONES HAY QUE PROTEGERLAS, PROMOVERLAS E IMPULSARLAS: ALCALDE LUIS NAVA

En un ambiente de fiesta y al son de la música tradicional mexicana, el alcalde de Querétaro, Luis Nava, en compañía de su esposa y presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Arahí Domínguez inauguró la Plaza Santa Celia, mejor conocida como "Plaza del Mariachi", donde los músicos contarán con un espacio

Sábado 28 de mayo de 2022

digno, funcional, con un ambiente adecuado y contemporáneo para que promuevan, difundan y enseñen nuestra cultura. (DQ 1 y 4, N 1 y 3, AM 2, VI, CI, ALQRO, LL, ADN)

TOMA ROBERTO CABRERA PROTESTA A 15 DELEGADAS Y DELEGADOS JUVENILES EN SAN JUAN DEL RÍO

Roberto Cabrera, alcalde de San Juan del Río, encabezó la toma de protesta de los 15 delegados juveniles con los que se trabajará de la mano para fortalecer este sector tan importante en el desarrollo del municipio. Desde el Coto Camp, ubicada en la comunidad con el mismo nombre y ante autoridades municipales, el edil reconoció el compromiso con el que se ha trabajado desde la Dirección de la Juventud, encabezada por Luis Galván, y de la que dijo, hay entrega y pasión a la hora de emprender proyectos para posicionar a las juventudes y llevar a San Juan del siguiente nivel. (NSJR 2, CI, VI)

PRESENTARÁN PROYECTOS POR 13 MILLONES DE PESOS EN AMEALCO

Dentro de los planteamientos que se tienen contemplados para fortalecer el parque recreativo El Cerro de los Gallos, en Amealco de Bonfil, es la ejecución de diferentes proyectos de infraestructura e inclusión, señaló Mónica Mejía, directora de Turismo del Pueblo Mágico, quien dijo que se requiere de una inversión de 13 millones de pesos. (ESSJR 7)

INFORMACIÓN GENERAL

LA UAQ OFRECE SERVICIOS DE SALUD GRATUITOS PARA TODA LA POBLACIÓN

A partir de hoy, cada viernes último de mes, se ponen a disposición de la ciudadanía los servicios médicos gratuitos de la Jornada Universitaria de Salud Integral, ubicada en el Acceso A del CECEQ "Manuel Gómez Morín", a partir de las 8:00 am y hasta las 3:00 pm. Las atenciones se ofertan por parte del Servicio Universitario de Salud (SU Salud) de la UAQ en siete módulos: médica, nutrición, fisioterapia, odontología, psicología, aptitudes físicas y programa de VIH-SIDA. (DQ 3, ELQNO)

ALISTA IQM PROGRAMAS PARA ERRADICAR LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

Por Tina Hernández

El Programa Estatal para Mujeres, el Programa para Prevenir, Atender, Erradicar y Sancionar la Violencia, el Programa para la Igualdad y un protocolo especial para la atención de mujeres serán presentados en próximos días por el IQM. La directora del IQM, Marisol Kuri señaló que la estrategia de la dependencia que dirige se presentará a más tardar en 15 días, una vez que se apruebe por la junta de gobierno. (N 8)

MARCHAN EN RECHAZO A LA LEY DE AGUAS

Alrededor de 500 personas partieron de la Plaza del Estudiante rumbo a Plaza de Armas, en una marcha convocada por la comunidad estudiantil para mostrar su rechazo a la recién publicada ley que regula la prestación de servicios de agua potable, alcantarillado y saneamiento del estado de Querétaro. Previo al arranque de la marcha, Claudia Romo, representante de Bajo Tierra Museo del Agua, señaló que la aprobación de dicha ley dejó nuevamente en rezago a Querétaro al no contar con una ley de aguas. (...) Teresa García, rectora de la UAQ, enfatizó que las autoridades tienen la opción de revocar o reformar la ley que regula a los organismos operadores, y advirtió que la manifestación es apartidista, esto ante las declaraciones del diputado local Antonio Zapata de que Morena estaba infiltrada en la manifestación. (DQ 5, N 6, EUQ 1 y 6)

MARCHA NO TUVO INJERENCIA DE MORENA: TERESA GARCÍA

Por Jahaira Lara

Ante las acusaciones del diputado Antonio Zapata, en las que aseguró que la marcha convocada por jóvenes universitarios y organismos en defensa del agua tenía un trasfondo político, la rectora de la Universidad Autónoma de Querétaro, Teresa García calificó de lamentable estas declaraciones y reiteró que la postura de la comunidad respecto a la llamada Ley de Aguas es legítima. (N 8)

Sábado 28 de mayo de 2022

TRABAJARÁ UAQ EN INICIATIVA DE LEY DE AGUAS

Por Karen Munguía

La UAQ trabajará en una iniciativa de ley de aguas del estado en la que se aborde la atención integral del agua, informó Teresa García, rectora de la UAQ, quien dijo que se retomarán trabajos anteriores para presentarlo a la LX Legislatura este mismo año. Señaló que esta ley debe considerar la opinión de especialistas, academia, activistas, entre otros, con la finalidad de contar con un producto amplio y estructurado, que beneficie a la sociedad de Querétaro. (DQ 5)

CUMPLEN SSC Y CEPC RECOMENDACIONES DE DDH POR 5M: RASCADO PÉREZ

Por Andy Martínez

La SSC y la CEPC están cumpliendo a cabalidad las recomendaciones emitidas por este órgano autónomo, a raíz de los hechos de violencia registrados el pasado 5 de marzo en el Estadio Corregidora, afirmó el presidente de la DDHQ, Javier Rascado Pérez. Esto, luego de que dichas instancias aceptaron las recomendaciones. En ese sentido, afirmó que ambas dependencias estatales están rindiendo los informes pertinentes a la Defensoría. (Q)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q “RATAS”

Por Adán Olvera

Las ratas que andaban robando en el libramiento noreste y que provocaron esa fábula del robo a los 300 automovilistas cayeron en manos de la justicia, se trata de cinco personas integrantes de una banda de rateros dedicada a asaltar a automovilistas y camiones de carga que operaba en el Libramiento Noreste. La Fiscalía realizó cateos en domicilios de La Solana en Santa Rosa Jauregui y les decomiso armas hechizas; los rateros operaban en la Solana y Buenavista en Santa Rosa, con la Fiscalía participó con Policía Estatal y Municipal, de las personas detenidas, uno es menor de edad y fueron detenidos con drogas, armas prohibidas y uno de ellos contaba con un orden de aprehensión por un delito de robo. Los rateros efectivamente esperaban a que los automóviles detuvieran su marcha por el tráfico que se genera antes de la caseta Chichimequillas, cosa que sucede normalmente; se acercaban a sus víctimas para amenazarlos y quitarle sus pertenencias, ya están bajo resguardo de la autoridad para que se deslinden la responsabilidades, los detenidos pudieran estar relacionadas con varios hechos violentos en la zona donde recientemente un hombre murió por heridas de arma blanca ahí en la Solana y otros zafarranchos en Buenavista. Se dio prisa en este asunto y es qué la información que se generó y que circuló a nivel nacional, de que habían asaltado a más de 300 automovilistas con todo lo que eso significa, por lo pronto ya hay cinco ratas menos en las calles y no hay que preocuparse. La seguridad es un tema que al gobernador le preocupa y por eso le pide a las instancias de seguridad que actúen y rápido para saber si efectivamente no se vuelven a presentar robos en esa zona. **DE REBOTE.** La Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro (DDHQ) inició una queja para investigar los hechos en los que una persona que perdió la vida tras haber sido detenida por elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de El Marqués. Los policías fueron suspendidos de sus actividades. (DQ)

BAJO RESERVA

No hay calidad moral. En Morena, nos cuentan, no hay calidad moral de la dirigencia estatal que encabeza Mauricio Ruiz Olaes, ya que por un lado descalifica la recién aprobada Ley Estatal de Aguas, y por otro lado solapa a un actor de este partido que se beneficia de la nueva legislación, debido a que participa como socio de una empresa a la que le concesionaron en unos de los municipios metropolitanos la prestación del servicio público de agua potable, drenaje, alcantarillado y tratamiento. ¿Quién es este morenista? Únicamente les daremos un par de pistas: militó en el PAN, pero también fue unos de los candidatos con mayor importancia por la jerarquía del puesto al que contendió que presentó Morena en el pasado proceso electoral. Paul Ospital sigue empujando propuesta de Ley de Paternidad. Ayer, nos cuentan, el diputado del PRI, Paul Ospital anduvo muy activo, pues se dedicó a promover su propuesta de crear la Ley de Paternidad para Querétaro, con la cual busca que los padres tengan el mismo derecho de tiempo para maternidad y paternidad, con goce de sueldo cuando nazca un hijo o bien se realice una adopción,

Sábado 28 de mayo de 2022

impidiendo el sesgo discriminatorio y se reconozcan las responsabilidades en la crianza de madres y padres, Don Paul, que se pinta solo para sacarle fuego a las redes sociales, posteó una foto junto con la secretaria del Trabajo, Liliana San Martín Castillo, a quien visitó para presentarle su proyecto. (EUQ 2)

EDITORIAL

El Alfíl Negro. Santa Cecilia: Deuda histórica se tenía con las agrupaciones de mariachis, banda y norteños que se congregan en la Plaza Santa Cecilia. Hoy cuentan con un espacio digno para seguir compartiendo su arte y la música que es un orgullo de México. (N)

DOS VISIONES DEL ESTADO

La administración federal, encabezada por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador tiene su propia estrategia de seguridad que parte de la premisa de “abrazos no balazos”, toda vez que la violencia no se combate con violencia y con alcances, como pretender acusar con sus mamás y abuelas a los sanguinarios criminales que pululan en la república. Es ocioso decir que no ha funcionado, puesto que están los resultados a la vista, y si en cifras oficiales es escandaloso, las cifras negras son aterradoras; sin embargo, insiste en la defensa de quienes tienen a la patria hecha girones, tratando de convencer que los criminales no son monstruos, sino gente pobre que quiso cambiar su forma de vida. La otra visión de Estado la vivimos en Querétaro, donde la estrategia es “Cero Tolerancia” y cárcel a quien delinque y se ha demostrado que no hay impunidad. Ejemplo de esto, son los 12 cateos realizados en La Solana y San José Buenavista, delegación Santa Rosa Jáuregui, donde detuvieron a cinco personas. En estos operativos coordinados por la FGE, participó la Policía Estatal y la policía municipal de Querétaro. La historia es la siguiente: de pronto entramos en alarma porque en la carretera 57D se registraron 300 asaltos y hubo dos homicidios, la nota en redes sociales se hizo viral y la imagen de Querétaro volvió a quedar empañada, como el 5 de marzo, donde se presumía que había muertos y los ocultábamos. Las investigaciones arrojaron que era un dato de una mujer que se le ocurrió señalar que había 300 asaltos a los automovilistas, por un grupo armado que operaba en la zona de La Solana. (...) (N)

FUENTES		
ADN: ADN INFORMATIVO	EFB: EL FINANCIERO BAJÍO	N: NOTICIAS
ALMX: ALTERNATIVO.MX	EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO	PA: PLAZA DE ARMAS
AM: AM QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	PI: PODER INFORMATIVO
ALQRO: ALERTA QUERÉTARO	EU: EL UNIVERSAL	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
B: BITÁCORA	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	Q24-7: QUERÉTARO24/7
CI: CÓDICE INFORMATIVO	ELQNO: EL QUERETANO	QTV: QUERÉTARO TV
CQRO: CÓDIGO QRO	IN: INQRO	R: REFORMA
CyP: CIUDAD Y PODER	LP: LIBERTAD DE PALABRA	ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	LJ: LA JORNADA	RQNXN: REQRONEXIÓN
E: EXCÉLSIOR	LDH: LA DE HOY	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA	M: MAGAZINE	VDLS: VOZ DE LA SIERRA
ELL: EN LA LUPA		